



Antwort zur Anfrage Nr. 0137/2012 der ödp-Ortsbeiratsfraktion betreffend
Ehemalige Spielbank (ödp)
hier: Nutzung Raumflächen

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die ehemalige Spielbank im EG der Rheingoldhalle wird von der Mainzer Aufbaugesellschaft MAG bewirtschaftet.

MAG und mainzplus CITYMARKETING Gmbh sind im Gespräch und prüfen derzeit, wie die Räumlichkeiten zukünftig von mainzplus CITYMARKETING Gmbh genutzt werden könnten.

Da die Räumlichkeiten für eine Nutzung bspw. als Ausstellungs- oder Tagungsräume renoviert, bzw. umgebaut werden müssten, wird neben einem Nutzungsplan ebenso eine Kostenschätzung erstellt.

Mainz, 24.01.2014

gez.
Christopher Sitte
Wirtschaftsdezernent

